

◀ Return to Full

LexisNexis™ Academic

Copyright 2007 Agence France Presse
All Rights Reserved



Agence France Presse -- Spanish

May 3, 2007 Thursday 3:03 PM GMT

LENGTH: 317 palabras

HEADLINE: Número de católicos dejó de caer en Brasil, pero evangélicos crecen

DATELINE: SAO PAULO 3 Mayo 2007

BODY:

La cantidad de católicos en Brasil, que sufrió una fuerte caída desde 1980, se mantuvo estable, en cerca de 74%, entre 2000 y 2003 y se estima actualmente en unos 140 millones de fieles, según un estudio de la Fundación **Getulio Vargas** difundido este jueves.

El estudio -revelado una semana antes de la visita del Papa Benedicto XVI- muestra además que en el mismo período los evangélicos aumentaron su participación de 16,2% a 17,9%.

El estudio de la Fundación **Getulio Vargas** (FGV) dice que "la religiosidad está en alza en Brasil en la alborada del nuevo milenio".

Los "sin religión" cayeron de 7,4% en 2000 a 5,1% en 2003, y "otras religiones" crecieron de 2,5% a 3,2% en el mismo período, según el trabajo.

"El actual trabajo demuestra (...) que por primera vez en más de un siglo la proporción de católicos en Brasil cesó de caer, manteniéndose sorpresivamente estable en el primer cuarto de la década, con 73,79% en 2003", dice la FGV.

Asimismo, "los evangélicos, incluidos tanto los sectores tradicionales como los pentecostales, siguieron su trayectoria de crecimiento, pasando de 16,2% a 17,9% en los primeros años de esta década, pero ahora reclutando su público entre los sin religión, cuya participación cae de 7,4% a 5,1%", añadió.

"Los evangélicos tradicionales, aunque en menor número que los pentecostales desde 1980, siguen creciendo a tasas más aceleradas, siendo ésta otra novedad a ser resaltada", señaló el trabajo.

Con el aumento de la población de Brasil a 188,7 millones de personas de habitantes en la actualidad, la FGV estima que "tendríamos hoy cerca de 139,24 millones de católicos".

"Si a su vez extrapolásemos el crecimiento anual de la participación de los evangélicos entre 2000 y 2003 para los días

de hoy (...) tendríamos como resultado cerca de 43,64 millones de evangélicos en el país, de los cuales 28,88 millones de pentecostales y 14,88 millones de tradicionales", apuntó FGV.

LOAD-DATE: May 3, 2007